



放課後等デイサービス

9月号
令和6年9月25日



さくらんぼだよ!



9月も終盤を迎え、少しずつ秋の気配を感じられるようになってきました。「ただいま〜!!」と元気に登所をすると「〇〇ちゃん今日〜して遊ぼうね」「一緒に〜しよう」とお友だちと声をかけ合いながら、関わりを楽しんでいる子ども達です。お友だちと同じイメージを持ち「ここは、〜にしよう」等と、互いのひらめきやアイデアを伝え合いながら盛り上がっています。一人一人の気付きを大切に、一緒に考えたり形にしたりしながら遊びや活動を展開していけるようにしたいと思います。

朝晩の寒暖差を感じるようになり、体調を崩しやすくなる季節かもしれませんので、お子さんの様子を伝え合いながら元気に過ごせるようにしていきたいですね。

最近の様子



ぶどうを作っているよ!



秋の壁面が完成☆

コスモスを作っているよ!



ボールが、どこに入っているか当ててね!!



緊急車両の車庫を組立てているよ!



障害物リレーをしました!
トンネルをくぐって、ボールを運んで…みんなで力を合わせましたよ!



9月生まれのお友だち

松本 彩季さん

Happy Birthday



好きな魚の写真を貼って
【深海魚図鑑】を作っているよ!

